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2016～2017年度国際会長テーマ

「次なる山を目指して」

『未来を拓く創造と奉仕の息吹を』

ライオンズクラブ国際協会331-Ｃ地区

室蘭キャビネット事務局
〒050-0083 室蘭市東町 3 丁目 1 番 21 号
TEL （0143）83-6531　FAX （0143）83-6533
E-mail：m-cab.331-c@yellow.plala.or.jp

ライオンズクラブ国際協会　331-C 地区会報

331-Ｃ地区ガバナースローガン
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331－Ｃ地区ガバナー

Ｌ 本所　光男

大会委員長

Ｌ 蒲原　　章

日時：2017年 4 月28日㈮
会場：室蘭市市民会館

安井国際理事

ラ
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賞

国
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唱

第63回　地 区 年 次 大 会
－－2016～2017年の集大成－－

ご
来
賓
祝
辞

北海道知事　高橋はるみ 様（代読） 室蘭市長　青山　　剛 様
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Ｒ Ｚ ク ラ ブ 名 アワード名Ⅰ アワード名Ⅱ アワード名Ⅲ

2
1
小樽 クラブ会報アワード　シルバー賞 青少年育成アワード（ＹＣＥ受入）

ブロンズ賞
小樽グリーン クラブ会報アワード　ゴールド賞
黒松内 アクティビティアワード　ゴールド賞

2 小樽みなと アクティビティアワード　シルバー賞

3

1
洞爺 ＬＣＩＦアワード（クラブ1０００ドル以上）

ゴールド賞

伊達 ＬＣＩＦアワード（クラブ1０００ドル以上）
シルバー賞

会員増強アワード（会員増強賞）
シルバー賞

青少年育成アワード（ＭＪＦクラブ賞）
ブロンズ賞

2
室蘭東 会員増強アワード（会員増強賞）

ゴールド賞
青少年育成アワード（ＭＪＦクラブ賞）
シルバー賞

登別中央 会員増強アワード（退会防止賞）
ゴールド賞

4

1
函館元町 献血アワード　ゴールド賞

函館臥牛 会員増強アワード（会員増強賞）
ブロンズ賞 献血アワード　ブロンズ賞

2

八雲 会員増強アワード（退会防止賞）
ブロンズ賞

函館中央 ＬＣＩＦアワード（クラブ1０００ドル以上）
ブロンズ賞 献血アワード　シルバー賞

函館グリーン 青少年育成アワード（ＹＣＥ受入）
ゴールド賞

5

1

苫小牧 アクティビティアワード　ブロンズ賞
静内 クラブ会報アワード　ブロンズ賞

苫小牧ハスカップ 青少年育成アワード（ＹＣＥ受入）
シルバー賞

2
苫小牧中央 青少年育成アワード（ＭＪＦクラブ賞）

ゴールド賞

厚真 会員増強アワード（退会防止賞）
シルバー賞

会　長　賞 国際会長感謝状

国
際
会
長
ア
ワ
ー
ド

ガバナーズアワード

前
地
区
キ
ャ
ビ
ネ
ッ
ト

五
役
表
彰
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大会委員長アワード

大会記念アクティビティ
アクティビティは、ボブ・コーリュー国際会長テーマ「1００周年レガシープロジェクト」に
協調し、その地域における永続的な贈り物・レガシー（遺産）に重点を置きました。

1 ． 室蘭市市民会館野外入り口オープンスペースへライオンズクラブロゴマークと室蘭市 市章、室蘭市の
代表的な魚（クロソイ）花（ツツジ・ナナカマド）鳥（ヒガラ）と室蘭市都市宣言 ５ 項目を形取った
石碑を贈呈。

2 ．室蘭市市役所国旗掲揚塔へ「市旗」一組贈呈

【総額　￥１，５００，０００相当】

贈呈場所　「室蘭市市民会館」　石碑 贈呈場所　「室蘭市 市役所」　市旗

贈呈協賛　　室蘭東ライオンズクラブ
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函館市長（代理）中村副市長次期キャビネット

2017～2018年度　331－Ｃ地区次期ガバナー
Ｌ 石

いし

岡
おか

　憲
のり

義
よし

次期第 1 副地区ガバナー
Ｌ 𠮷

よし

原
はら

　成
なり

昌
まさ

次期第 2 副地区ガバナー
Ｌ 北

きた

島
じま

　孝
たか

雄
お

所　　属　 4 Ｒ 1 Ｚ　函館臥牛ライオンズクラブ
生年月日　1943年 1 月25日
勤 務 先　㈲アイ・エス・アイ　代表取締役　会長

ライオン歴
1998年 9 月　函館元町ライオンズクラブ　入会
2003年　　　函館元町ライオンズクラブ　幹事
2004年　　　TF-CM　函館臥牛ライオンズクラブ　入会
2006年　　　函館臥牛ライオンズクラブ　会長
2007年　　　331－C地区　キャビネット　運営委員
2012年　　　331－C地区　キャビネット　幹事
2013年　　　函館臥牛ライオンズクラブ　幹事
2014年　　　331－C地区第 4 Ｒ第 2 Ｚ　ゾーンチェアパーソン
2015年　　　函館臥牛ライオンズクラブ　会長
2016年　　　331－C地区　第 1 副地区ガバナー

『ウィ・サーブ』新たな一歩に誇りを！
2017年～2018年地区ガバナースローガン

〈キーワード〉「道」

ホ
ス
ト
ク
ラ
ブ

函館東ライオンズクラブ
函館海峡ライオンズクラブ
上磯ライオンズクラブ
函館元町ライオンズクラブ
函館臥牛ライオンズクラブ
八雲ライオンズクラブ

森ライオンズクラブ
函館中央ライオンズクラブ
鹿部ライオンズクラブ
砂原ライオンズクラブ
函館グリーンライオンズクラブ
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第 １分科会
【経理・政策／長期計画リサーチ／会則】

第 1号議案　前年度地区会計収支決算報告書と承認について
　　　　　　＊説明者　　前キャビネット会計　　　　　　　Ｌ作左部洋司
　　　　　　＊会計監査　前地区会計監査　　　　　　　　　Ｌ花田　忠雄
第 2号議案　�2016～2017年度ライオンズクラブ国際協会331－Ｃ地区中間会計

報告の承認を求める件
　　　　　　＊説明者　　キャビネット会計　　　　　　　　Ｌ半崎　敏裕
　　　　　　＊会計監査　地区会計監査　　　Ｌ斉藤　義則・Ｌ寺田　澄男・
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ石原　哲
第 3号議案　地区大会における通期決算審議の権限を委譲する件
　　　　　　【提案説明】
　　　　　　 331-Ｃ地区2016～2017年度通期会計報告は、地区年次大会が年次 

途中の為、報告が不可能である。よって同年度後期決算を含む通
期決算報告については、次期キャビネット会議に審議の権限を委
譲する決議を願いたい。

　　　　　　＊説明者　　キャビネット会計　　　　　　　　Ｌ半崎　敏裕
第 ４号議案　2017～2018年度地区ガバナースローガンの承認を求める件
　　　　　　【提案説明】
　　　　　　 次期地区ガバナースローガンは、次期キャビネット幹事予定者よ

り、発表したいので承認を願いたい。
　　　　　　＊説明者　　次期キャビネット幹事予定者
 　Ｌ富山　信行　（函館東ＬＣ）
第 ５号議案　�ライオンズクラブ100周年におけるＤＶＤ及び記念事業に関わる

費用について
　　　　　　【提案説明】
　　　　　　 2017～2018年度において会員（家族会員を除く） 1 人あたり200

円（上期）拠出の承認を願いたい。
　　　　　　＊説明者　　キャビネット幹事　　　　　　　　Ｌ藤井　幹久
第 6号議案　331－Ｃ地区緊急援助資金補填の件
　　　　　　【提案説明】
　　　　　　 地区緊急援助金規定によると、資金の基準額は1,000万となって

おり、現在残高8,780,625円なので、2017～2018年度において会員
（家族会員を除く） 1 人当り1,000円（上期、下期500円）拠出の
承認を願いたい。

　　　　　　＊説明者　　キャビネット幹事　　　　　　　　Ｌ藤井　幹久
第 7号議案　331複合地区緊急援助資金補填の件
　　　　　　【提案説明】
　　　　　　 複合地区緊急援助資金規定によると、資金の基準額は、1,000万円

となっております。前年度から引き継いだ資金は9,305,258円、今
期は会員 1 名につき300円の拠出をお願いし、上期の補填が
890,100円、下期の補填は892,500円の予定。現在までの支出は「道
内台風被害支援」に複合として200万円、「新潟県糸魚川市大規模
火災」へ100万円で、残高8,087,930円が見込まれます。積立基準
額の1,000万円に不足があるので、2017年～2018年度において会員

（家族会員を除く）一人あたり400円（上期・下期200円ずつ）の
拠出の承認を願いたい。

　　　　　　＊説明者　　キャビネット幹事　　　　　　　　Ｌ藤井　幹久
第 8号議案　地区会則改正の件
　　　　　　＊説明者　　キャビネット幹事　　　　　　　　Ｌ藤井　幹久
第 ９号議案　その他

第 ２分科会
【GMT･GLT･FWT ／ LCIF ／家族・女性会員増強維持・ライオネス／

次世代リーダー・アラート】

第 1号議案　ＧＭＴ･ＧＬＴ･ＦＷＴの進捗状況について
　　　　　　＊説明者　　地区ＧＭＴコーディネーター　　　Ｌ渡部　義男
　　　　　　＊説明者　　地区ＧＬＴコーディネーター　　　Ｌ後藤　　彰
　　　　　　＊説明者　　地区ＦＷＴコーディネーター　　　Ｌ末永　玲子
第 2号議案　ＬＣＩＦ献金及びＭＪＦ（＄1,000）献金への取り組みの件
　　　　　　＊説明者　　ＬＣＩＦ委員会委員長　　　　　　Ｌ北郷　孝司
第 3号議案　家族・女性会員増強維持ライオネスプログラムの推進について
　　　　　　＊説明者　　 家族・女性会員・ライオネスクラブエクステンション・

会員増強維持委員会委員長　　　　Ｌ国本　静子
第 ４号議案　次世代リーダー研究・アラートの継続について
　　　　　　＊説明者　　次世代リーダー研究委員会委員長　Ｌ豊島　信一

第 3分科会
【環境保全・社会福祉／献血・献腎・献眼保健／ライオンズクエスト
ＰＲ・ＩＴ／青少年指導・薬物乱用防止／ＹＣＥ／国際大会・国際関係】

第 1号議案　環境保全・社会福祉プログラムの推進について
　　　　　　＊説明者　　環境保全・社会福祉委員会委員長　Ｌ泉　　謙之
第 2号議案　献血・献腎・献眼プログラムの推進について
　　　　　　＊説明者　　献血・献腎・献眼保健委員会委員長　Ｌ坂下　泰博
第 3号議案　ライオンズクエストの継続について
　　　　　　＊説明者　　ライオンズクエスト委員会委員長　Ｌ児玉　智明
第 ４号議案　ＰＲ・情報・ＩＴホームページ・ＭＹＬＣＩについて
　　　　　　＊説明者　　ＰＲ・ＩＴ委員会委員長　　　　　Ｌ門脇　宏幸
第 ５号議案　青少年指導・薬物乱用防止について
　　　　　　＊説明者　　青少年指導・薬物乱用防止委員会委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ髙橋　國夫
第 6号議案　ＹＣＥプログラムの促進について
　　　　　　＊説明者　　青少年キャンプ交換委員会委員長ＹＣＥ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ花輪千代明
第 7号議案　100周年国際大会参加について
　　　　　　＊説明者　　地区大会・国際大会国際関係委員会委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ蒲原　　章

第63回　地区年次大会代議員総会
■日時/2016年 4 月29日㈯　　■会議/室蘭市市民会館

代議員会提出議案（全体会議）
第1号議案 　次期地区ガバナーの指名を求める件
第 2号議案 　次期第 1副地区ガバナーの指名を求める件
第 3号議案 　次期第 2副地区ガバナーの指名を求める件
第 4号議案 　第63回地区年次大会の各議案審議に関する件

分　科　会
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ＬＣＩＦ記念チャリティゴルフ ＬＣＩＦ記念チャリティボウリング
日時：2017年 4 月28日㈮
会場：室蘭ゴルフ倶楽部

日時：2017年 4 月28日㈮
会場：ディノスボウル室蘭

前　夜　祭 日時：2017年 4 月28日㈮　　会場：中嶋神社蓬崍殿
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　1917年アメリカシカゴにライオンズクラブが誕生して今
年 6 月 7 日で100周年を迎える節目のまさに歴史の 1 ペー
ジになる年に331－Ｃ地区のガバナーを拝命出来ました事は
大きな喜びと感動でありました。
　就任後は不撓不屈の精神でその任をもって進んでまいり
ました。
　52クラブの会長初め会員の皆様、室蘭キャビネットを支
えて下さいました構成員・組織員の皆様には衷心より御礼
申し上げます。
　今振り返りますと小樽大会で第 1 副地区ガバナーが否決
されその空席を埋める事には一刻の猶予もなく大変悩みま
したが、ガバナー選考委員会を設置させて頂きまして選考
委員長　田中　稔名誉顧問はじめ各名誉顧問には多大なる

ご尽力を賜り331－Ｃ地区の危機を救って頂きました　敬意
を表すともに感謝申し上げます。
　今期こそは災害の無い年と思って居りましたが。8 月は
北海道を直撃する大きな台風が有り多くのクラブが率先的
に支援をして頂き改めて331－Ｃ地区の結束を感じました。
　今期の活動の集大成で有ります第63回年次大会に於いて
は蒲原大会委員長初めホストクラブの皆様には昼夜を問わ
ずご協力賜り、お陰様で素晴らしい大会を開催出来ました
事に重ねて御礼申し上げます。
　私たちライオンズの目的は『ウイー・サーブ～私たちは
奉仕する』に有ります。
　友愛・相互理解のもと新たなる100年に向けてライオニ
ズムの進化を進めて参りたいと思います。
　終わりにキャビネット三役・運営委員長・並びにライオ
ンズクラブを理解しながら、お手伝いを頂いた事務局員に
心からなる御礼を申し上げます。
　メンバー各位のご健勝・ご活躍とさらなるクラブ各位の
ご隆盛をご祈念申し上げます。

　先ずもって本所ガバナーご苦労様でしたと申し上げたい。
　私の時に決める事が出来なかった第一副地区ガバナー選
出、誕生させたことで心労をかけてしまい申し訳なさで
いっぱいです。
 　名誉顧問会について、従前は長期計画委員会と一緒に
行なっておりましたが、今年度ガバナーより長期計画委員
会のメンバーを刷新して今後のキャビネットの方向づけを
とのことから分割いたしました。
　したがいまして名誉顧問会会議はガバナーの要請があり
次第開こうと考えておりましたが結果として会議は行ない
ませんでした。ただ地区大会終了後、小樽の地に集まり懇
親を深め、同時に331－Ｃ地区繁栄のために助言を惜しまな
いことを確認いたしたところです。
 

　2016年10月 8 日第 2 回キャビネット会議において、地区
ガバナーＬ本所光男の勇気ある決断により第一副地区ガバ
ナーに推挙され、2016年11月 1 日付でライオンズクラブ国

際協会より、第一副地区認証通知を受けて以来、11月にオ
セアルフォーラム（香港）第一副地区のセミナー、同じ11
月に国際第一副会長公式訪問（名古屋）その後も第一副地
区の複合研修・全国のエリアセミナーの出席と息つく暇も
なく経過いたしました。
　本所地区ガバナーチームの一員として地区運営活動に、
さして協力することも出来ず今期が終わろうとしております。
　地区内五つのリジョンクラブ会員の皆様とは第一副地区
として親しく接する機会が少ないまま、 4 月の第63回地区
年次大会に於いて、心温まるご支援を頂きガバナーエレク
トを拝命いたしました。
　本所地区ガバナーを初めキャビネット構成員、各クラブ
全会員の皆様に心より感謝申し上げます。
　 7 月にスタートしますキャビネット運営には、ガバナー
チームの第一副地区ガバナーＬ吉原昌成と第二副地区ガバ
ナーＬ北島孝雄の協力を受け、キャビネット構成員各位そ
して先輩各位の皆様と共に、ライオンズクラブ発展のため
に誠心誠意働く覚悟でございます。
　今後とも、皆様方の絶大なるご支援とご協力をお願い申
し上げます。
�

　本所ガバナー 1 年間の室蘭キャビネット運営ご苦労様で
した。
　今期は、長計リサーチ委員長として、「第 1 副地区ガバ

地区ガバナー
Ｌ本　所　光　男

退任の挨拶

第一副地区ガバナー
Ｌ石　岡　憲　義

役員退任のご挨拶

名誉顧問会議長
前地区ガバナー
Ｌ佐々木　忠　康

一年間を終えて

退任あいさつ

長期計画リサーチ委員会委員長
Ｌ松　浦　則　雄
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ナー空席補充」「地区会則見直し」などのガバナー提案を
審議してキャビネット本会議に具申しました。
　長計委員会は、ガバナーから諮問された地区運営に関わ
る種々雑多な問題提起を、中長期展望に立って前向きに問
題解決するに際してガイドラインを審議する委員会だと思
います。
　今後、ライオンズクラブ創立100周年の功罪を検証して、
地区運営の進化につながる大いなる改革を推進するために、
当該委員会の更なる重要性を祈念して退任のあいさつとし
ます。
�

　キャビネット事務局を開設してから一年半！本当にお世
話になりました。
　一緒に役員として行動を共にしなければ判らなかった新
たな発見と出逢いに感謝しております。
　若い頃に参加した講習にこんな体験が有りました。それ
は横たわった一人の人間を 6 名ほどの人間で持ち上げる。
万歳をした 6 名の手のひらに70㎏に近い人間が横たわって
いると言えばお判り戴けるでしょうか？
　最初の 5 分位は余裕がありますが時間が経つにつれ腕は
しびれ、顔には脂汗が浮かんで参ります。持ち上げられて
いる人間は気持ち良いのですがそれを支えている人達の負
担は相当なものでした。
　そしてステージ上でスポットライトを浴びて居る人は光
り輝いておりますが、浴びる光源が強い程その影が濃く
なっていく、これが「支えられている」と「お陰様」と言
う事を教わりました。
　一年間幹事という重責を大過なく終えようとしているの
もガバナーはじめ半崎会計、髙橋運営委員長、蒲原大会委
員長、事務局員山岸玲歌さん、加えて急遽欠員となった事
務局を支えてくれた山岸ゆかりさん、小山紀代美さん、そ
のお二人を快く出向の承諾を頂いた登別・登別中央・室蘭
東ライオンズクラブの皆様、そしてキャビネットを支えて
くれた構成員、組織員、ホストクラブ、何よりも地区のメ
ンバーの皆様のお陰であると心から感謝しております。本
当に有り難うございました。
�

　任期はまだ残っていますが、振り返るとアッという間の

一年でした。今思う事は、藤井幹事、高橋委員長の忙しさ
は口では言い表せない程でした。キャビネットの中にいる
私だから言えるのですが、他のメンバーも感じていたこと
でしょう。私の事は、反省する事ばかりです。会計として
まだ仕事が残っていますが、ライオンズクラブの良い所、
難しい所、忙しすぎる所、今後の事など、いろいろ頭の中
に思いが駆け巡った一年でした。
　今後の若いメンバーの皆さんに期待をし、そしてお世話
になった皆さんへ感謝して、お礼の言葉と致します。
�

　Ｌ本所ガバナーの下でＧＭＴコーディネーターとして活
動して参りましたが　もう一年が過ぎようとしています。
　ＧＭＴコーディネーターとしての役目が出来なかったよ
うに感じます、ＧＬＴ・ＦＷＴと共に活動して来ましたが、
何か消化不良な気がしています。現在（ 5 月末）51クラブ・
会員数1924名・家族会員335名・女性会員352名の状況です、
家族会員増強も一服状態のように感じています。
　キャビネット役員の皆様、10名のゾーンチェアパーソン、
各クラブ会長には会員増強、維持に協力していただき有難
うございます、エクステンションという役目が有りました
が、なかなか難しく、これから知恵を出していかなければ
ならないと思っています。課題も残りましたが、皆様に感
謝をし退任の挨拶とします、今年度一年間有難うございま
す。
�

　地区ＧＬＴコーディネーターを拝命いたしまして 1 年が
過ぎました。
　多くの皆様のご協力を頂き無事終了いたしました事に感
謝申し上げます。
　地区リーダー育成と言うことは大変難しいことと感じて
おります。
　今期ＧＬＴの目標として①リーダーシップの向上・発展、
②クラブの向上③各セミナー開催を掲げました。ゾーン
チェアパーソン・ゾーン委員の皆様に於かれましては公務
多忙の中ＧＬＴ研修会（ 3 回）＋次年度引継ぎ研修会にご
出席いただき誠にありがとうございました。心より感謝申
し上げます。
　計画致しました各セミナー予定通りすべて開催し終了い

キャビネット会計
Ｌ半　崎　敏　裕

退任挨拶

地区ＧＭＴコーディネーター
Ｌ渡　部　義　男

地区ＧＬＴコーディネーター
Ｌ後　藤　　　彰

キャビネット幹事
Ｌ藤　井　幹　久

素晴らしい出逢いとお陰様で

役員退任のご挨拶
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たしました。
　特にＣＥＰ・ＬＣＩＦ・Ｔチャートライオンズとはのセ
ミナーを重点的に行い、それなりの成果が出たと思ってお
ります。
　しかし課題も出てまいりました、課題（クラブでのセミ
ナー開催が行われているかに？マーク）。
　次年度では、この課題をクリアーできる様計画を立て推
行してまいります。
　結びに支えていただいた、本所ＣＡＢの皆様、事務局員
に深く感謝し退任挨拶といたします。ありがとうございま
す。
�

　この 1 年みなさまのご協力に本当に感謝いたします。貴
重なお時間を頂き、「ＦＷＴとは何か」を 5 つのリジョン、
ゾーン、クラブ訪問などで説明させていただきました。

　ＦＷＴセミナーの開催に当たってはＧＭＴ、ＧＬＴコー
ディネーターはじめ、家族会員・女性会員・ライオネスク
ラブエクステンション・会員増強維持委員会委員長Ｌ国本
静子にはご協力頂きありがとうございました。

　ＧＭＴ、ＧＬＴ、ＦＷＴの目的は会員増強により、より
良い奉仕です。この目的達成のために、三コーディネーター
が三本柱で協力できたことは大きな収穫でした。

　又ライオンズクラブにとって、はじめて女性国際第二副
会長が誕生した記念すべき年でもありました。時代は日々
変化しています。これからのライオンズクラブが楽しみで
す。

　あらためて、この 1 年のみなさまのご厚情にお礼申し上
げます。
　ありがとうございました。
�

　 1 Ｚの会員及び各クラブの皆様の高い見識に助けられな
がら、ガバナーの求める数々の事業を無事に展開させて頂
きました。本当にありがとうございました。
　キャビネット及びゾーンの皆様は多様な感性・価値観を

持たれながら、ライオンズの精神に乗っ取った数々の活動
を行っている事に、心から頭の下がる思いです。
　他の 9 人のゾーンチェアパーソンと素晴らしい仲間にな
れた事に感謝しつつ、これからはこの一年学んだ事を踏ま
え、クラブに戻り、一歩一歩クラブ発展のため努力してま
いりたいと思います。
　最後に次期石渡ゾーンチェアパーソンにエールを送り、
退任の挨拶とさせて頂きます。一年間ありがとうございま
した。
�

　室蘭キャビネット本所ガバナーの下、2016・2017ゾーン
チェアパーソンを務めさせて頂きました 1 Ｒ 2 ＺのＬ福田
雄二で御座います。この度退任するにあたり、一言御挨拶
申し上げます。1 年間を振り返りますと長いようでもあり、
あっという間の 1 年であったようにも思われます。特に前
期においてガバナーの苦労は察するに余りある事と拝察申
し上げます。私も役を拝命してより各クラブの訪問、キャ
ビネット会議、ＧＬＴ会議、諮問委員会等、毎月忙しく過
ごして参りました。この間大変な事、楽しい事、色々御座
いましたがゾーン委員の斉藤Ｌの力を借りて何とか役を無
事全うする事が出来ました。又10人の素晴らしいゾーン
チェアパーソンに恵まれ、固い絆によって難題を解決出来
た事は私の人生にとって、この先一生の宝物になると信じ
ております。一年間有難う御座いました。
�

　 1 年間本所ガバナー指導の下でゾーンチェアパーソンと
して活動させていただきましたが、浅学にも関わらず、不
安だけが一人歩きの中、各クラブ訪問先では、歓迎ムード
の中でキャビネット報告を終え、安堵の域に入ったのが印
象的に良い記憶として覚えております。これもひとえに各
クラブの友愛と寛容の賜物と衷心より感謝申し上げます。
1 年間ありがとうございました。
　本所ガバナーの基本方針である「会員増強・ＬＣＩＦ・
ＭＪＦ」等に積極的に取り組み、各クラブのご理解とご協
力を戴き任務を終えることができましたことに心より重ね
て感謝申し上げます。
　又、各クラブメンバーとの意見交換で自分なりに新しい
ライオンズの光を見つける事ができました。以前なかなか

地区ＦＷＴコーディネーター
Ｌ末　永　玲　子

退任あいさつ

第１Ｒ第１Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ國　立　有　紀

退任に当たり

第１Ｒ第２Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ福　田　雄　二

第２Ｒ第１Ｚ
ゾーンチェアパーソン
Ｌ斉　藤　捷　司

退任挨拶
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交流を持てなかったメンバーともゾーンチェアパーソンの
任務を受けた成果で新たな接点が生まれ、高度な仲間意識
の確認が出来ました事が想像以上の収穫を誇れます。
　 2 ゾーンのゾーンチェアパーソン・ゾーン委員のお二方
にも多大なお力添えを戴き感謝申し上げます。任務は終わ
りましたが、今後ライオンズクラブ発展の為に惜しみなく
活動できることに感謝を込めて 1 年間を終わらせていただ
きます。
�

　この度、歴史と伝統あるライオンズクラブ国際協会331－
Ｃ地区第 2 Ｒ第 2 Ｚのゾーンチェアパーソンを一年間務め
させて頂きました。
　良き歴史と伝統を持つライオンズクラブの重職である
ゾーンチェアパーソンの役割を十分果たせたかは皆さんの
評価にお任せいたしますが、自分なりに精一杯頑張り、充
実した一年間でした。
　ガバナーの活動方針を各クラブにどれだけ伝えられたか
は大変心配な部分ではありますがご容赦頂ければ幸いです。
　またとても貴重な財産を頂きました。一年間一緒に活動
させて頂いた、各ゾーンチェアパーソンの皆様、大変あり
がとうございました。そして、これからもよろしくお願い
します。
　最後にガバナーをはじめとして室蘭キャビネットの皆様、
特にＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴの各コーディネーターの皆様、
そして 2 Ｒ 2 Ｚの各クラブの会長をはじめとして役員の皆
に心から感謝申し上げ退任のご挨拶とさせて頂きます。一
年間ありがとうございました。
�

　　2017年度ＺＣを拝命して早 1 年を過ぎようとしていま
す。この度、私がこの大役に推挙された時、 5 年前伊達ク
ラブ会長として前室蘭キャビネット中嶋ガバナー諮問員会
に参加、活発な意見交換が交わされた会議を思い起こしま
した。
　この度も室蘭キャビネット、本所ガバナーの元、ガバナー
チームの皆様のバックアップ、同クラブ佐藤篤Ｚ委員、第
2 Ｚ，ＺＣ長島義雄、平野満Ｚ委員 4 名のチームワークで
大役を務めることが出来たことに心より感謝いたします。
　この 1 年間で多くの財産を得ました。1 点は、各地区Ｚ

Ｃ及びＺ委員と仲間になれたこと、 2 点は同ゾーンクラブ
のメンバーと懇親が深められたこと、 3 点は次世代リー
ダー千葉会議に参加、素晴らしい仲間と研修ができたこと。
　この様な機会を与えてくれたライオンズに感謝いたしま
す。
�

　昨年 7 月今期、地区ガバナーＬ・本所光男の下、キャビ
ネット役員の一員として仕事をさせて頂きました。第 3 Ｒ
第 2 Ｚのクラブ役員の皆様、クラブ会員の皆様ご協力有難
うございました。本当に心より御礼申し上げます。
　「会員増強」・「ＬＣＩＦ献金」・「ＭＪＦ献金」では、 4
クラブの皆様が積極的に取り組んで頂き、大きな成果を上
げる事が出来ましたこと、大変感謝に堪えません、重ねて
御礼申し上げます。
　Ｌ・本所ガバナーの方針の下、クラブ訪問の際は温かい
歓迎、ご意見、有難うございました。心より感謝申し上げ
ます。ガバナーの今期の思いを伝える事が出来、そして多
くのお願いを聞き入れて頂きまして感謝いたします。
　地区ガバナー諮問会議・リジョンコーカス・引き継ぎ研
修会等では各クラブ皆様のご協力並びにご支援を頂き円滑
な議事進行がスムーズに出来ました事に感謝し、そして多
くの人々との出会いに於いて貴重な経験をさせて頂き、例
会訪問で感じた各クラブの例会の違い等々沢山勉強になり
ました。
　ゾーンチェアパーソンの活動で得た知識・経験を今後の
ライオンズマン活動に多いに役立てていきたいと思います。
　最後に今後の各クラブ会員の皆様のご健勝、ご活躍をご
祈念申し上げます。この 1 年間本当にお世話になり有難う
御座いました。　感謝
�

　おかげさまで本所ガバナーの強力なリダーシップのもと
無事に任期を全うする事ができました。

　最初は第一副地区ガバナー選任の混乱で視界不良の状態
でしたが第二ＺＣのＬ岩島との二人三脚で無事に乗り越え
ることができました。

　任期中に 4 人のライオンを送ることになってしまいました。

ご　挨　拶

退任あいさつ

第２Ｒ第２Ｚ
ゾーンチェアパーソン
Ｌ山　本　憲　治

第３Ｒ第２Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ長　島　義　雄

第４Ｒ第１Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ西　﨑　康　博

退任挨拶第３Ｒ第１Ｚ
ゾーンチェアパーソン
Ｌ須　藤　敏　幸

役員退任のご挨拶
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　ライオン歴の長い方ばかりでしたので残念なことでした。
　半面、若いメンバーのリクルートの必要性を強く感じま
した。
　今後は若い会員の増強に努力していきたいと思います。

　今期は10人のゾーンチェアパーソンの団結がキャビネッ
トを支えた部分がありました。
　次期のゾーンチェアパーソンの活躍を期待します。
�

　初夏を迎え、格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げま
す。又、ライオンズクラブ国際協会331－Ｃ地区の会員の皆
様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し
上げます。
　今年度、ゾーンチェアパーソンに就任してから早、一年
が終わろうとしております。Ｌ．本所地区ガバナーを初め、
キャビネット役員皆様のおかげで、無事任務を終了しよう
としております。本当に楽しい一年間でした。ありがとう
ございました。一番印象に残っている事は、ゾーンチェア
パーソン同士、仲が良く、楽しい事でした。何時も笑いが
絶えない会で、早速室蘭ＺＣの会を作り、其々のクラブ周
年事業には、必ず出席して集まる事を約束しました。門脇
会長よりＺＣは、同じテーブルで席を共にする事を決めま
した。来年 5 月に、我が森ライオンズクラブの創立55周年
記念式典が有りますので、早速皆さんに会える事を、今か
ら楽しみにしている次第です。
　室蘭キャビネットの皆様との出会いが、自分にとって大
変良い勉強になり、自分自身を成長させて戴きました事、
衷心より感謝申し上げます。本当にありがとうございまし
た。
�

　昨年 7 月にＺＣに就任させて頂き、もう一年が経ちまし
た。
　Ｌ本所　光男ガバナーと共にスタートし、基本方針でも
ある会員の増強や視力保護の贈り物に力を入れ、私として
は、当初の挨拶でキャビネットに対しての意見報告、各ク
ラブの活動が円滑に活動できるよう架け橋になると申し上
げました。
　気持ちに気合を入れ、各クラブの方と接してみると、活

動内容、方針など将来を見通し、とても熱く熱心なものを
持っており、忙しく十分な打ち合わせをすることもできな
かった私ですが、 4 回にも及ぶ諮問委員会を開くことがで
きたのも、担当クラブの皆様の協力によるものだったと思
います。
　クラブメンバーも高齢化が進む中、若手が一生懸命にサ
ポートしているクラブもあります。新しい取り組みを始め
たクラブもあります。各クラブの活動方針を拝見し、ガバ
ナーが掲げたスローガン「未来を拓く　創造と　奉仕の息
吹を」このスローガンそのものが、行われていると感じま
した。
　今年は、ライオンズクラブ生誕100年というすばらしい
年にＺＣになり、クラブの熱い思いを感じ、キャビネット
のこれからの活動内容に期待を持ち、私は、今後この経験
を活かし、これからのライオンズクラブという形に誇りを
今一度抱きたいと思います。
　この一年、皆様に支えて頂き感謝申し上げ、あいさつと
させて頂きます。
�

　この 1 年間キャビネット事務局はじめ、多くのライオン
の皆様のご指導、ご協力により退任の日を迎えられること
に感謝の気持ちでいっぱいです。「何とかＺＣの役割を果
たさねば」の一心で、目前のひとつひとつに精一杯取り組
みましたが、ゾーンの各クラブの力には及ばなかったと反
省しております。ただ、出席すべき会議、クラブ訪問（各
クラブ 2 回）等に欠席することなく終えた事がせめてもの
救いと思っております。
　任期中は多くのライオンの皆様の寛大な心でご指導いた
だきました。特にＧＬＴ、ＧＭＴ、ＦＷＴコーディネーター
のご指導、各クラブ会長のご協力に大変助けられました。
そして奉仕の精神に満ちた多くのライオンに出会い、あら
ためてライオンズが100年続いてきた意味を実感いたしま
した。
　終わりに、私の所属クラブ事務局をはじめ、ゾーン各ク
ラブ事務局の皆様のご協力にお礼申し上げ退任の言葉とい
たします。
�

　今回の年次大会は例年より 2 ～ 3 週間早い開催となり、

第４Ｒ第２Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ岩　島　隆　幸

第５Ｒ第１Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ門　脇　貞　男

退任の挨拶

第５Ｒ第２Z
ゾーンチェアパーソン
Ｌ種　部　健　一

退任のごあいさつ

地区大会・国際大会国際関係委員会
委員長
Ｌ蒲　原　　　章
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時間が勝手に進んでいくような気がして、内心焦りました。
　しかし各部会それぞれが責任感をもって進めてゆく様を
見ていると、素晴らしい仲間に恵まれたことを、改めて感
じた日々でもありました。
いろいろな制約のある中で知恵を出し合い大会が成功裏に
終えることが出来たことに安堵しています。
　委員会の副会長、正副部会長、多数のメンバーを出して
いただきました全てのホストクラブそしてキャビネット三
役、中心となって動いてくれました高橋大会事務局長はじ
め事務局の皆様にあらためて感謝いたします。
　何もできない私でしたが、大変貴重な経験をさせていた
だきました。
　331-Ｃ地区各クラブとすべてのメンバーの今後のご活躍
をご期待し、退任のごあいさつといたします。
�

　昨年 7 月より家族会員・女性会員・ライオネスクラブエ
クステンション会員増強維持委員会という随分名前の長い
委員会の委員長を拝命致しました。
　どの様な活動をするのが一番効果的なのか迷走する中で、
地区ＦＷＴコーディネーター末永玲子Ｌと連携し2017年 3
月18日（土）室蘭中嶋神社蓬崍殿にてＦＷＴセミナーを開
催する事が出来ました。
　ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴは 3 本の柱であるという観点か
ら地区ＧＭＴコーディネーター渡部義男Ｌ、地区ＧＬＴ
コーディネーター後藤彰Ｌを招き講演を頂きました。
　最後に「ＦＷＴとは」と題し末永玲子Ｌのお話がありＦ
ＷＴの目的、活動方法等について話し合いました。57名の
参加でしたがこの際各クラブに連絡をとらせて頂きました
が、まだまだ女性・家族会員に対する理解度が薄いのかな、
と思われる場面が幾度かありました。この壁こそ今後の活
動に於けるテーマかも知れません。
　充分な活動は出来ませんでしたが来期の皆様のご活躍を
お祈りし私の一年間の御礼とさせて頂きます。
　皆様のご協力ありがとうございました。
�

　地区会則は組織の根幹をなす重要なルール。就任前期、
時代の変遷を鑑みて少しは簡素化を提言したいと意気込み
で文言や不合理な部分がないかチェック。この時に地区会
則がない地区があると知らされびっくり。歴代331C地区

Ｌが改正等を繰り返し施行され、実際今期は踏襲と思って
いました。就任後期、キャビネット主導でガバナー経験者・
ガバナー・幹事を交え会則委員会ヒヤリングを 2 度開催、
特に地区会則が現在との温度差が生じていないか再確認。
文章の一部に附議を検討し地区会則改正新旧対照表を提出
させて頂きました。長期計画リサーチ委員会・第 3 ・第 4
回キャビネット会議に諮られ改訂の難しい事を知りました。
多少の意識にずれがあるものと理解していましたが、その
後の年次大会代議員の分科会は予見していた通りでした。
多数決の原則で決まりホッとした半面、組織について勉強
させていただきました。（※第 7 条第 1 項～代議員議事録
参照ください。）第 1 分科会委員長Ｌ須藤ＺＣの采配に感
謝しております。1 年間、Ｌ本所地区ガバナー・藤井幹事・
Ｌキャビネットメンバーありがとうございました。
�

　本所ガバナーからＬＣＩＦ（ライオンズクラブ国際財団）
委員長をお仰せつかってから、早 1 年が経とうとしていま
す。
　ガバナーの基本方針である「ＬＣＩＦへの寄付」に従い、
会員一人20ドルの寄付とメルビン・ジョーンズ・フェロー
（ＭＪＦ）1000ドルの寄付の奨励の実現に努めてまいりま
した。その間、キャビネット役員、ゾーンチェアパーソン、
各クラブ会長と会員各位から多大なご理解とご協力を賜り
ましたことに心から感謝申し上げます。
　 1 年間の活動を通して私が強く感じたのは、ＬＣＩＦへ
の理解を深めることに、今後とも継続してさらに努力する
必要があろうということです（ＬＣＩＦの理解不足、身近
なものとなっていない等々）。幸い、各クラブにＬＣＩＦ
クラブ・コーディネーターが置かれることとなりました。
　ＬＣＩＦクラブ・コーディネーターの主たる役割は、Ｌ
ＣＩＦへの会員の理解を深めるとともに、会員のＬＣＩＦ
への積極的な献金や交付金の活用に参加することを促進す
ることと伺っております。
　これにより、ＬＣＩＦの情報の流れが円滑となり、理解
の深化に結び付くものと期待しております。
　今回の経験をＬＣＩＦの意義の浸透などに些かなりとも
役立てることを心に誓い、退任の挨拶といたします。
�

退任のご挨拶
家族会員・女性会員ライオネスクラブ
エクステンション会員増強維持委員会
委員長
Ｌ国　本　静　子

地区会則委員長
Ｌ田　中　秀　治

ＬＣＩＦ委員会委員長
Ｌ北　郷　孝　司

役員退任のご挨拶
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　今年度は、小樽市でワークショップ、室蘭市でセミナー
を開催し、教師を含む教育関係者、そしてライオンの皆さ
んに、ライフスキル教育プログラムの素晴らしさを体験し、
理解していただくことができました。文部科学省から示さ
れた新学習指導要領では「主体的・対話的で深い学び」と
して、ライオンズクエスト・ライフスキル教育プログラム
と同趣旨の目標が掲げられており、教育現場におけるライ
オンズクエスト導入の重要性が増しています。そのような
中で恙無く委員長を務められたのも、副委員長を始め皆様
のご協力があってのことと感謝を申し上げます。
　一年間お世話になり、ありがとうございました。
�

　平成28年 7 月、室蘭キャビネットの役員に就任、平成29
年 4 月29日の地区年次大会の分科会で 1 年間の取り組み状
況を説明し、無事 1 年間の役割を終えました。
　当初は、①使用済み切手の回収②タオルの回収③美化運
動④継続事業の見直しの 4 つの事業計画でスタートし、各
クラブに協力をお願いしました。また、当初計画以外の事
業も 2 つ実施しました。環境保全写真コンテストと中古眼
鏡の回収事業です。どちらも急なお願いにもかかわらず、
たくさんのクラブの協力を得ることができました。改めて、
ライオンズマンの結束の強さ・行動力を痛感する瞬間でし
た。
　本所ガバナーはじめキャビネット役員の皆様、一年間大
変お世話になりました。いい思い出ができましたことに感
謝です。
�

　この 1 年間、本所ガバナー・室蘭キャビネットのもとで、
献血・献腎・献眼保健委員長を務めさせていただき、皆様
方からのご協力に心から感謝を申し上げます。
　平成28年度ライオンズクラブ国際協会331－C地区献血推

進セミナーを北海道赤十字血液センター室蘭出張所事業課
献血係の主催により地区46名の他、黒松内ＬＣ・苫小牧Ｌ
Ｃのメンバーも参加されました。
　セミナーを通して献血の意義や重要性について改めて学
ぶことができ、各方面の方と意見交換をして開催できまし
たことに感謝申し上げます。
　最後になりますが、 1 年間室蘭キャビネットの皆様方に
支えられて無事務めを終えることができました。有難うご
ざいました。
�

　ＹＣＥ副委員長から二年間、会員皆様のお力添えを頂き
まして、何とか二年間の職務を終了させて頂きました。
　世界の人々との相互と理解の精神を育み、国際理解と親
善を促進させるという、この崇高なＹＥ事業は私には荷が
勝ちすぎた思いと同様に、多くの素晴らしい友と知り合え
たことに深く感謝しております。
　私どもの委員会は、他の委員会と違い、 7 月から 8 月に
かけて夏期のＹＥ生が来日し、途中 7 月末深川市のネイパ
ル深川でサマーキャンプが行なわれます。
　私達の活動はそれぞれの来日生が無事自宅へ帰り着く 8
月末までが任期となっており、残された期間精一杯努力し、
自分もＹＥ生と一緒になって十分に楽しみたいと思います。
　又、Ｃ地区はここ最近ホストファミリーの受け手が少な
い中、例年引き受けていただいている函館のＳＬ、苫小牧
のＫＬさんありがとうございました。
　この 2 年間ホストクラブ更にはホストファミリーの皆さ
んのご協力本当に有難うございました。
�

　月並みな表現ですが、一年経つのは早いな～あっという
間に過ぎてしまいました。7 月16日の第 1 回キャビネット
会議で白川副委員長と「とにかく今期中に薬物乱用防止教
育認定講師養成講座を実施しましょう。それさえすれば
我々のノルマはほぼ達成ですから」と初対面の挨拶を交わ
したのがついこの間のことのようです。7 月末に何人程度
受講者が見込めるかという調査の意味でアンケートを実施
しました。結果20名以上は集まりそうな感触でしたので早
速、麻薬覚せい剤乱用防止センターと連絡を取りながら準
備をすすめました。中々日程調整がつかずにガバナー不在

ライオンズクエスト委員長を
退任するに当たって

役員退任挨拶

役員退任のご挨拶

ライオンズクエスト委員長
Ｌ児　玉　智　明

環境保全・社会福祉委員会委員長
Ｌ泉　　　謙　之

献血・献腎・献眼
保健委員会委員長
Ｌ坂　下　泰　博

青少年キャンプ及び交換委員会
委員長　
Ｌ花　輪　千代明

青少年指導・薬物乱用防止委員会
委員長
Ｌ髙　橋　國　夫

退任挨拶
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の養成講座となりましたが結果11月12日（土）新規19名・
更新 5 名・聴講 2 名合計26名で開催することが出来ました。
白川副委員長、キャビネット事務局員の皆様大変お世話に
なりました、おかげさまで無事責務を全うすることが出来
たと思っております、この紙面を借りて感謝申し上げます。
�

　 2 年前、青年アカデミー・アラート委員会副委員長から
今期の委員名称が変わり次世代リーダー研究委員会委員長
と 2 期この委員会に携わってまいりました。
　昨年は熊本県『がんばるばい熊本』での災害支援活動、
山形県『公認ガイディングライオン養成講座』、千葉県『全
国アラート・フォーラムｉｎ千葉』では、パネリストを務め
させていただき全国をまたにかけて活動させていただきま
した。送り出してくれた室蘭キャビネットには貴重な経験
をすることができ大変感謝しております。
　この経験から全国にライオンズ仲間の友ができライオン
ズ活動の輪が広がりました。
　また 9 月には北海道を襲った台風10号による道東地区の
被害に対し、当地区内でも雑巾、タオルの収集活動がされ
約 5 万枚のタオルの内約 3 万枚が南富良野町や岩手県岩泉
町や久慈市に支援する事が出来ましたその際には、当地区
ほぼ全てのクラブよりタオル収集の支援を受けました、ご
協力頂きまして感謝致します。
　千葉県での全国アラートフォーラムのパネルディスカッ
ションではこの支援物資の収集や支援物資の早期輸送など
アラートに対する331－Ｃ地区の強み等を話しまして全国に
当地区のアピールをしてまいりました。
　また 3 月には地区と複合地区での次世代リーダーフォー
ラムを開催いたしました、他地区からも大勢参加頂き、若
手ライオンや入会まもないライオンを集めリジョンやゾー
ン地区を越え横断的な繋がりを持ち、ライオンズの友を作
り、他クラブの例会訪問やボランティアのナカマ作り、お
互いが存在感を認め合う事を目的とし開催いたしました、
ワークショップでは沢山のボランティアのアイディアが出
されこれからのボランティア活動に生かされる事と思いま
す。
　この 1 年間キャビネットや次世代リーダー研究委員、関
係者の皆様にはご協力いただきまして大変お世話になりま
した、お礼を申し上げまして退任の挨拶とさせていただき
ます。本当にありがとうございました。
�

　皆様のご協力のおかげでＥＣＨＯ誌が無事Ｖｏｌ．7まで発
行出来ました。
　至らぬ点や、ミス等もあり、ご迷惑をお掛けしました。
この場をお借りしてお詫び申し上げます。
　原稿の依頼も快く受けていただきました会員の皆様、各
種報告等を送ってくださいました各クラブ事務局員の皆様、
ご協力に感謝いたします。
　ＩＴに関しましては、知識といたしましてはまだまだで
御座いますが、前任のＬ大倉に助けて頂きながら 1 年間な
んとかやって参りました。そして、Ｌ大倉の意志を継承し
つつホームページを一新致しました。皆様のご意見を頂戴
しつつ改良して参りましたが、もう少し改良の余地がある
かと思います。次期キャビネットへしっかり引き継いで参
りますので、どんどん活用していただければ幸いで御座い
ます。
　 1 年間有難うございました。
�

　昨年の 3 月よりキャビネット準備事務局を立上げスター
トし、色々進めて参りましたが本当に早い 1 年半でした。
最初は資料の不備などで皆様には本当にご迷惑をお掛けし
ましたが、何とか今日に至ったのはキャビネット役員の皆
様、地区の皆様そして事務局員の御協力のおかげです。心
より感謝申し上げます。
　昨年の 6 月の三役研修会を皮切りに福岡での国際大会、
4 回のキャビネット会議、各委員会行事等行って参りまし
たが、分からない点等多々有りましたが何とか終えること
が出来ました。
　ガバナー公式訪問では、色々な地区にお邪魔させていた
だき沢山の方との出会いがあり本当に 1 年間貴重な体験を
させて頂きました。
　今年の地区年次大会も例年より約 2 週間早くの開催と本
当に各委員会の皆様には御協力して頂きました。有難うご
ざいました。
　 6 月でキャビネットも解散となり少し寂しい思いも有り
ますが、この 1 年間の経験を踏まえ今後も頑張って参りま
す。本当に皆様にはお世話になり有難うございました。

次世代リーダー研究委員会
委員長
Ｌ豊　島　信　一

役員退任のご挨拶

退任の挨拶

ＰＲ・ＩＴ委員会委員長
L 門　脇　宏　幸

キャビネット運営委員長　
Ｌ髙　橋　伸　介

役員退任のご挨拶
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THE LIONSアクティビティの記録

 小樽LC�

小樽市へ草花苗を寄贈� ５ 月13日㈯
小樽 5 ＬＣで小樽市へ草花苗を贈る。
苗は、市役所有志と老
荘大学園芸家の皆様の
手で市役所構内花壇と
プランターへ植え込ま
れた。
10,000円

街頭献血� ５ 月30日㈫
市内商業施設駐車場で街
頭献血を実地。
400ｍｌ×30名＝12,000ｍｌ
12Ｌ× 4 Ｈ＝48Ｈ　　
記念品代　11,340円

合計　21,340円　　48Ｈ

 余市LC�

余市川桜並木清掃アクティビティ� 4 月18日㈫
余市川河川敷にて、桜
並木清掃を行いました。
Ｌ20名× 1 Ｈ

 岩内LC�

使用済み切手送付� ５ 月2５日㈭
使用済み切手を盲老人ホーム聖明園さんへ送付いた
しました。
3000枚
労力アクティビティ　4．5Ｈ
金銭アクティビティ　600円

 小樽グリーンLC�

第41回全後志地区少年柔道大会� ５ 月 7 日㈰�
小樽市総合体育館において、第41回全後志地区少年
柔道大会を開催しました。
前日も会場設営を行いま
した。
参加選手　個人112名　
団体　 6 チームによる熱
気あふれる大会となりま
した。
金額：￥268,997－　　労力：48Ｈ

小樽市へ草花苗　寄贈� ５ 月13日㈯
小樽市へ、草花の苗を寄
贈しました。
小樽市役所の方と、老壮
大学の園芸科の皆さんで、
花壇やプランターに苗を
植えてくれました。
金額：￥10,000－

ユニセフパネル展� ５ 月27日㈯�
小樽長崎屋 1 Ｆにおいて、ユニセフパネル展を開催
しました。
綿あめや風船を配り、募
金を募りました。
金　額：￥13,517－
募金箱：￥10,000－
労　力：42Ｈ

 小樽中央LC�

小樽市へ草花苗を寄贈� ５ 月13日㈯
小樽市役所構内の花壇・プランターに植える花の苗
を寄贈しました。
5 月13日 に 市 役 所 職
員・老荘大学園芸科の
皆様で植込み作業をし
ていただきました。

第 ２ Ｒ



18 LIONS CLUBS INTERNATIONAL DISTRICT 331-C 2016-2017 JAPAN

 小樽みなとLC�

全国みなと同名ＬＣ年次大会記念アクティビティ
� ５ 月27日㈯
第46回全国みなと同
名ＬＣ年次大会が 5
月27日函館市で開催
されました。全国21
ＬＣの協力金にて、
盲 導 犬 協 力 会 へ
￥200,000を 寄 付。
また大会会場に盲導犬ロンが登場し、メンバーより
寄付金が集められました。この寄付金は引退した犬
に有効的に活用されます。

小樽市役所構内にお花植樹
小樽市役所構内、プランターに植樹用の花苗を 5 Ｌ
Ｃ合同で寄贈しました。この苗は小樽市役所有志に
よるガーディニングボランティア、老壮学校の皆様
により植樹されます。

 小樽うしおLC�

小樽市へ草花苗の寄贈（ ５ＬＣ合同）
小樽市へ草花苗の寄贈をしました。5 ＬＣ合同、 5
万円相当。

第 4回街頭献血� ５ 月23日㈫
実施日　平成29年 5 月23日㈫　12 : 30～16 : 30
　　　　 イオン小樽店屋外駐車場横
献血量　400ｍｌ×27名、10,800ｍｌ
参加Ｌ　 4 名

第 3 Ｒ
 室蘭LC�

緑の羽根街頭募金� ５ 月2５日㈭
パーラー太陽店前に
て、 3 班に分かれて
募金協力を呼びかけ
る。
労力アクティビティ
　　　　　　　12Ｈ
金銭アクティビティ
　　　　　17,551円

 室蘭北斗LC�

「緑の募金」街頭募金呼びかけ� ５ 月23日㈫
長崎屋室蘭中島店にて、10：00～12：00迄メンバー
6 名が買物客に募
金協力を呼びかけ、
募 金4,177円 を 北
海道森と緑の会へ
寄付。

 登別LC�

献血運動に協力� 4 月2５日㈫
イオン登別店にて買い物客に献血呼びかけ
労力／ 2 Ｈ× 5 Ｌ＝10時間
採血人数／23名
採血量／9,200ｍｌ

アクティビティの記録
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 室蘭東LC�

「緑の募金」街頭活動� ５ 月23日㈫
イオン室蘭店前に
て12時より14時ま
で募金の呼びかけ
を行いました。
メンバー17名参加。
募金額は16,560円
になりました。

 白老LC�

SLシート外し� 4 月20日㈭
9 : 00より、白老
駅北側広場に設置
している蒸気機関
車Ｄ51「ＳＬポロ
ト号」のシートを
外し、今シーズン
の展示を開始いた
しました。当日は谷野会長はじめ13名の会員と、Ｓ
Ｌ保存会、町職員、観光協会職員の皆様に協力いた
だき無事撤去することができました。今年も秋まで
素晴らしい雄姿を見ることができます。

こぐまクラブ発会式� 4 月28日㈮～ ５月18日㈭
4 月28日㈮～ 5 月
18日㈭の日程で町
内保育園および幼
稚園の各 5 か所で
園児にワッペンを
贈呈しました。同
発会式は交通安全
を指導する「こぐまクラブ」の一環で、園児にワッ
ペンを付けてあげ、各会場にはライオン君もきて、
子供たちが大変喜んでいました。谷野会長はじめ17
名の会員の参加と父母会、白老派出所の方々、白老
町、交通安全協会と多くの団体の協力のもと無事終
了することができました。参加した皆さんお疲れさ
までした。

桜の木植樹� ５ 月23日㈫
9 ：30より白老駅
北側広場に桜の木
を植樹いたしまし
た。会員13名の参
加により一本一本
気持ちを込め、満
開の桜が咲くこと
を願い植えていきました。
近年は鹿の影響でつぼみが食い荒らされているので、
今回は囲いで多い万全の対策で植えることができま
した。参加した皆さんお疲れ様でした。

 登別中央LC�

桜並木沿道清掃活動� ５ 月21日㈰
当クラブ植樹桜並木、
清掃活動実施

第 4 Ｒ
 上磯LC�

第21回北斗市陣屋桜まつり支援金� 4 月30日㈰
金銭アクティビティ　10,000円

「道南の未来を考える会」屋台出店に協力
� 4 月30日㈰
第21回北斗市陣屋
桜まつりに協賛し
て「道南の未来を
考える会」が屋台
等を出店。販売に
協力し、上磯ＬＣ
のＰＲをした。
労力アクティビティ　12名参加　72Ｈ
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どんぐりの森草刈� ５ 月22日㈪
1997年 5 月10日植
樹。今年で20年。
木の高さ10～15ｍ。
木の数約50本。幹
の太さ10～30㎝に
成長。あゆの渓流
釣りで知られ、綺
麗な水が流れる盤の沢の通り道に植樹したので、こ
こを訪れた方はドングリ拾いを楽しんでいる。当日
は、澄み切った青空と新緑の絶景に恵まれ、新鮮な
空気を堪能した。
労力アクティビティ　 9 名参加　18Ｈ

緑の羽根募金� ５ 月24日㈬
金銭アクティビティ　10,000円

※ ５ / 1 発行ほくほくかわら版に上磯ＬＣニュース
記事掲載（新入学児童への街頭交通安全啓発）

 函館臥牛LC�

献血アクティビティ（ 2件）
� ５ 月1５日㈪・ ５月24日㈬
5 月15日㈪　献血アクティビティ・
　　　　　　㈱プリントハウス
　　　　　　400ｍL～ 7 名　献血量＝2．800ｍL
　　　　　　労力アクティビティ＝ 4 名（ 6 Ｈ）
5 月24日㈬　献血アクティビティ・
　　　　　　ラルズマート白鳥店
　　　　　　400ｍL～18名　献血量＝7．800ｍL
　　　　　　労力アクティビティ＝ 2 名（ 4 Ｈ）

 八雲LC�

少年の主張八雲大会� ５ 月13日㈯
八雲町民センターにて第34回少年の主張八雲大会が
開催され、小学生 7 名・中学生15名の参加となりま
した。

 森LC�

テント寄贈� ５ 月 3 日㈬
森桜祭り開会式の時に、森観光協会へテント一張り
寄贈する。
金銭アクティビティ　15万円

第 5 Ｒ
 苫小牧LC�

その他のアクティビティ
4 月28日㈮　田んぼのオーナー企画料　25,000円
5 月 1 日㈪　宮沢賢治生誕120周年記念　
　　　　　　詩碑建設寄付　10,000円
5 月12日㈮　民生委員制度創設100周年記念
　　　　　　苫小牧大会　広告料　10,800円
5 月28日㈰　第46回苫小牧少年剣道大会後援　
　　　　　　 9 人　27Ｈ
5 月30日㈫　第 4 回苫小牧 4 ＬＣチャリティ
　　　　　　ボウリング大会
　　　　　　チャリティ募金　11,625円
　　　　　　寄付　 6 人　12Ｈ

アクティビティの記録
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苫小牧ＬＣ旗争奪　第46回苫小牧少年剣道大会
� ５ 月28日㈰
苫小牧ＬＣ旗争奪　第46回苫小牧少年剣道大会が苫
小牧総合体育館にて開催されました。
今回は、中学生が、雨の
為体育祭が、順延となり、
この大会とぶつかってし
ましい、小学生のみの大
会となりました。
小学生のみとなり、広い総合体育館でしたが、子供
たちの竹刀の音と大きなかけ声で会場は響いていま
した。
ちなみに、中学生の部は、 6 月11日に延期となりま
した。

 静内LC�

献血推進アクティビティ� ５ 月17日㈬
北電前、静仁会静内病
院前にて献血推進アク
ティビティを実施。
広報車にて町民に献血
協力者を呼び掛けまし
た。又、献血協力者40名に粗品を配布致しました。
参加：12Ｌ　経費：4,872円
400ｍｌ×45名　18,000ｍｌ

 門別LC�

交通安全街頭啓発� ５ 月1５日㈪
12：45～13：45まで富川
北 2 丁目の交差点におい
て、交通安全の呼びかけ
を実施しました。
アクティビティ : 12Ｈ

認証５0周年記念アクティビティ� ５ 月20日㈯
金銭アクティビティ：1,300,000円

 新冠LC�

献血車「ひまわり号」来町に協力� ５ 月24日㈬
各団体、企業等に献
血の呼びかけを実施
しました。

ＬＣ創立100周年記念事業・新冠ＬＣ4５周年記念事
業の実施� ５ 月27日㈯
ＬＣ創立100周年記
念事業・新冠ＬＣ45
周年記念事業として
「いこいの広場」に
休憩用のガーデン
テーブルと椅子を設
置しました。

ＬＣ創立100周年記念事業「新冠ＬＣ事業」の実施
について� ５ 月27日㈯
新冠橋下「いこいの
広場」の東屋の清掃
と柱の防腐剤塗り及
び草刈り作業を実施
しました。

 苫小牧ハスカップLC�

苫小牧民報社「民生委員制度創設100周年記念苫小
牧大会」出稿� ５ 月 3 日㈬
金銭アクティビティ：10,800円

苫小牧市共同募金会　評議委員会　委員長Ｌ出頭�
万志子参加� ５ 月12日㈮
5 月12日　13：30～
場所：苫小牧市民活動センター
労力アクティビティ：3．0時間
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廃品回収アクティビティ実施� ５ 月27日㈯
Ｌ名31名参加
午前 9 ：00～
労力アクティビ
ティ：31．0時間

苫小牧 4ＬＣチャリティボウリング大会
� ５ 月30日㈫
チャリティ金額を苫民ボランティア基金へ寄付
ボウリングには当クラブより 6 名の参加
寄付金：11,625円

 鵡川LC�

花壇整備アクティビティ� ５ 月17日㈬
穂別愛誠園、鵡川交番
前、ＬＣ事務所前にて
数種類の花の苗を植え、
花壇の整備を行いまし
た。
労力アクティビティ：10Ｌ× 1 Ｈ＝10Ｈ
金銭アクティビティ：10,000円（花の苗代）

 苫小牧中央LC�

５ 月アクテビティ
5 月10日㈬　合同見学会打合せ
　　　　　　 3 Ｌ× 1 ｈ＝ 3 ｈ
5 月12日㈮　 民生委員制度創設100周年記念苫小牧

大会特集へ 4 ＬＣ合同で出稿
　　　　　　10,800円
5 月17日㈬　サッカー中学生大会打合せ
　　　　　　 4 Ｌ× 1 ｈ＝ 4 ｈ
5 月30日㈫　 4 ＬＣチャリティーボウリング益金を

寄付苫民ボランティア振興基金へ
　　　　　　 1 Ｌ× 1 ｈ＝ 1 ｈ　　11,625円

合計時間　 8 時間
合計金額　22,425円

 安平LC�

ビューティーサポートＲ234・ボランティア参加
� ５ 月18日㈭
早来駅前花壇整備の除草作業にボランティアとして
4 名参加しました。
労力アクティビティ… 4 Ｈ

第2９回全道高齢者ペタンク大会後援� ５ 月28日㈰
第29回全道高齢者ペタンク
大会を後援。
会長が開会式に出席、大会
運営の手伝いをしました。
労力アクティビティ… 7 Ｈ
金銭アクティビティ…10,000円

 厚真LC�

鯉のぼり撤去作業� ５ 月 6 日㈯
青少年の健全育成を目的として掲揚した約100匹の
鯉のぼりを撤去。
労力アクティビティ～13Ｌ× 1 Ｈ＝13Ｈ

献血アクティビティ� ５ 月2９日㈪
厚真地区、上厚真地区で
献血協力を呼びかけ。
献 血 協 力 者 に Ｂ Ｏ Ｘ
ティッシュを手渡しまし
た。
労力アクティビティ～ 4 Ｌ×1．5Ｈ＝ 6 Ｈ
金銭アクティビティ～3,892円

 苫小牧白鳥LC�

4 月19日㈬　 平成29年度第 1 回苫小牧共同募金評議
員会出席　 1 人

　　　　　　労力アクティビティ時間　 2 時間

５ 月アクティビティ
使用済み切手　634枚（ 1 名）　1130枚（ 1 名）
労力アクティビティ　計 3 時間

アクティビティの記録
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第　 1　Ｒ

第　 5　Ｒ

木古内・知内LC

鈴
すず

木
き

　安
やす

浩
ひろ

1961年11月17日生
北海道電力㈱知内発電所　所長
入会／2０17年 5 月 1 日　　スポンサー／Ｌ堂守伸子

木古内・知内LC

成
なり

澤
さわ

　五
ご

郎
ろう

1947年 7 月15日生
知内町議会議員
入会／2０17年 5 月 1 日　　スポンサー／Ｌ堂守伸子

木古内・知内LC

浅
あさ

利
り

　文
ふみ

博
ひろ

1951年 6 月13日生
道の駅『みそぎの郷きこない』　センター長
入会／2０17年 6 月 1 日　　スポンサー／Ｌ北島孝雄

静内LC

三
み

上
かみ

　達
たつ

哉
や

1963年1０月1０日生
北洋銀行静内支店　支店長
入会／2０17年 5 月11日　　スポンサー／Ｌ原　順一

静内LC

佐
さ

藤
とう

　文
ふみ

宣
のり

1987年 2 月23日生
住友生命保険相互会社札幌支社静内支部　静内支部長
入会／2０17年 5 月11日　　スポンサー／Ｌ澤谷幸弘

新冠LC

伊
い

藤
とう

　健
けん

一
いち

1968年 5 月 7 日生
㈱伊藤商会　代表取締役社長
入会／2０17年 5 月 2 日　　スポンサー／Ｌ東出智宏

新冠LC

伊
い

藤
とう

　幸
こう

一
いち

1968年 5 月 7 日生
㈱伊藤商会　取締役副社長
入会／2０17年 5 月 2 日　　スポンサー／Ｌ渡辺英史

第　 2　Ｒ

小樽中央LC

安
やす

川
かわ

　匠
たくみ

1972年 5 月11日生
安川自動車興業㈱　代表取締役社長
入会／2０17年 3 月 8 日　　スポンサー／Ｌ宮﨑裕司

黒松内LC

伊
い

東
とう

　実
みのる

1967年 4 月13日生
北海道余市養護学校しりべし学園分校　教頭
入会／2０17年 5 月 1 日　　スポンサー／Ｌ阪井大輔

小樽中央LC

宮
みや

町
まち

　康
こう

吉
きち

1953年 3 月1０日生
㈲宮町富高堂　代表取締役
入会／2０17年 5 月1０日　　スポンサー／Ｌ宮井保郎

ありし日を偲び謹んでご冥福をお祈りいたします

伊
い
藤
とう
　英

えい
一
いち
�

函館元町LC
平成29年5月21日ご逝去（享年92才）
1971年６月　函館海峡ライオンズクラブ入会　ＣＭ
1976年７月　会長
1985年７月　ＺＣ
1995年７月　ＲＣ

地区内クラブ運営状況
2016年 4 月 1 日～2017年 3 月31日

■クラブ会員増強状況
月 クラブ数 前月末会員数 入会者数 退会者数 当月末会員数 うち女性会員数
4 52 2,025 17 17 2,025 389
5 52 2,025 3 57 1,971 371
6 51 1,971 4 53 1,922 358
7 51 1,922 48 18 1,952 364
8 51 1,952 7 6 1,953 365
9 51 1,953 7 8 1,952 363
10 51 1,952 3 5 1,950 362
11 51 1,950 6 2 1,954 361
12 51 1,954 1 12 1,943 357
1 51 1,943 6 10 1,939 357
2 51 1,939 7 15 1,931 354
3 51 1,931 10 11 1,930 354
計 119 214

第　 3　Ｒ
洞爺LC

三
み

浦
うら

　和
かず

康
やす

1957年 5 月19日生
㈱ロジックス　代表取締役
入会／2０17年 6 月 1 日　　スポンサー／Ｌ中谷玲二

室蘭東LC

大
おお

崎
さき

　幸
ゆき

穗
お

1972年 3 月19日生
㈱室蘭市民斎場雲上閣　取締役支配人
入会／2０17年 6 月 1 日　　スポンサー／Ｌ藤井幹久

家族会員
編　集　後　記

一年間ご協力ありがとうございました
室蘭キャビネット並びにエコー誌作成に関し、皆
様の協力に感謝いたします。本号を持ちましてエ
コー誌2016～2017が終了となりますが皆様の意に
添えたかどうか？心残りではありますが無事全巻
発行できたことに安堵しております。又次期函館
キャビネットに今期同様の協力をお願い致します
とともに再度感謝申し上げお礼の言葉と致します。

ＰＲ・情報委員会　　　　　　
委 員 長　門脇　宏幸
副委員長　佐々木浩平
委　　員　寺尾　昌記

青木　裕辞
三河　　篤
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2016～2017年度国際会長テーマ

「次なる山を目指して」

『未来を拓く創造と奉仕の息吹を』

ライオンズクラブ国際協会331-Ｃ地区

室蘭キャビネット事務局
〒050-0083 室蘭市東町 3 丁目 1 番 21 号
TEL （0143）83-6531　FAX （0143）83-6533
E-mail：m-cab.331-c@yellow.plala.or.jp

ライオンズクラブ国際協会　331-C 地区会報

331-Ｃ地区ガバナースローガン


